
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Gamli“ vom 21. September 2019, 15:40

Das paradoxe ist, dass Canadi in Düsseldorf von der Tendenz her besser gepasst hätte als bei
uns. Als Underdog in einer großen Liga hat er immer abgeliefert. Aber ich frage mich dann
schon, wie Palikuca sich das dann hier vorstellt. Gleiches Konzept bei nem Absteiger installieren
zu lassen ist irgendwie nur dann sinnvoll, wenn man davon ausgeht dass der Aufstieg von
alleine klappt und man dann gut gerüstet ist für Liga 1. Und das könnte der fatale Fehler
gewesen sein
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